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Douglas Loyo, Alumno del ITESM Campus Ciudad México,
Ganador del Concurso Café Elegante
Participar en el concurso Café Elegante lo tomé como un proyecto real, ya que tenía el
enfoque directamente hacia el cliente y saber de que manera podíamos vender el
proyecto como carta de presentación. Algo importante fue el crecimiento que propusimos
para la red, debido a que la empresa sugiere un sistema pequeño, más sin embargo
planean un crecimiento a mediano plazo, así que tomamos esquemas de red muy
ab ie rtos en el sen tido  de que puede tener un c rec imiento muy amplio .

Gerardo Ramírez, Alumno del ITESM Campus Ciudad México,
Ganador del Concurso Café Elegante.
Mi experiencia dentro del Concurso Café Elegante fue muy enriquecedora, ver por ejemplo que redes
dedicadas no son tan prácticas como VPNs, que es la propuesta que dimos, porque finalmente abarata
y simplifica muchísimo a los posibles clientes. Uno de los retos más importantes es la continuación
con el programa y empezar a hablar de seguridad debido a que son el complemento indispensable
para redes, y al mismo tiempo, dan una oportunidad de trabajo y dejan un aprendizaje enorme.

Patricia Galván Morales, Coordinadora de Redes/Internet,
Instructora del Instituto Tecnológico de Celaya.
El viaje industrial a Silicon Valley surgió como inquietud de conocer el lugar de donde surge la
tecnología que nosotros manejamos; esto sucedió en marzo del 2002, como inquietud de dos jóvenes
que son estudiantes de Networking Academy fundada por Cisco Systems y llevaban el segundo curso
para la certificación de Cisco Certified Networking Associate.

Todo comenzó haciendo un llamado a la comunidad de las carreras de Ingeniería en Sistemas
Computacionales y Licenciatura en Informática, que estuvieran interesados en ser parte del grupo
de estudiantes para visitar la ciudad de San José, California y realizar una visita industrial a la ma
triz de las empresas que también se preocupan para que nosotros conozcamos sus productos.
Finalmente, del 6 al 12 de abril del 2003 se logró reunir a 22 estudiantes de las carreras mencionadas
 se logró ir al centro mismo de la ciencia.

La visita a Cisco Systems fue la de mayor relevancia. La Lic. Verónica Tostado fue la persona que
nos recibió por parte de Cisco Networking Academy México, Area Academy Manager México, y por
otro lado el Ing. Isaac Majerowicz, Technical Manager International Operations Networking Academy
Program. Cada uno de nuestros anfitriones tuvo a bien darnos un tour por el vestíbulo de las
instalaciones y unas pláticas sobre las ventajas de pertenecer a este proyecto académico, por
otro lado nos dieron un panorama de la empresa a nivel mundial y de como esta abordando las
estrategias de expansión de mercados que se requieren en el mundo actual. Posteriormente
recibimos una charla de como se hacen los medios audiovisuales que podemos usar como parte
de la academia y los que utilizan en sus instalaciones, conocimos los
estudios de televisión que tienen para la parte informativa de la empresa.

Tanto a los alumnos y futuros profesionistas como a la Maestra en Ciencias les quedo en claro que
vamos por buen camino pero no hay que aminorar el paso para que podamos llegar a nuestras
metas y llegar a ser los profesionistas que nuestro México se merece.

Carlos Omar Godinez Napoles, Alumno de la Universidad Autónoma de Guadalajara
Este curso ha sido una gran plataforma para empezar a cotizarme entre las empresas que tienen la
mas alta tecnología de punta, en mi país y en el mundo entero.



Kevin Heber Pérez Alfaro, Alumno del ITESM Campus Guadalajara.
Fue una experiencia muy grata y gratificante el haber estado en un programa como este, ya que me
ayudo a tener mayor conocimiento en la forma en que se comporta la información y la manera
en que las computadores se entienden. Para facilitar ese entendimiento este programa cubre por
niveles cada uno de los elementos que conforman las redes y de esta manera que uno pueda
entender y comprender la manera en que funciona. Por ultimo agrego que este programa es una
herramienta bastante útil para resolver problemas en los diferentes niveles ya que uno va descartan
do niveles y haciendo que el camino de la solución sea por cierto lado.

Jacqueline Concepción Olvera Sánchez, Alumna de la Universidad de Cuautitlán Izcalli S.C.
Hoy en día, se necesita estar lo mejor preparados en el ámbito laboral. Gracias a Cisco que nos ha
apoyado con el Programa de la Academia, estamos en constante aprendizaje y logramos adquirir
experiencia, en la que las Empresas es necesaria para poder desempeñar diferentes cargos y es lo
que hace que nos den la oportunidad de trabajar.

Horacio Rivera Cruz, Alumno de la Universidad de Cuautitlán Izcalli.
El programa de Cisco Networking Academy me ha enseñando mucho en redes, me ha despejado mis
dudas y además es algo impresionante que se pueda aprender tanto acerca de las redes en tan poco
tiempo, pensaría que fue ayer cuando no sabia nada.

S erg io  Octav io  Torróntegui  À v ila ,  A lumno  de l ITES M Campus Monterrey.
Actualmente estoy en proceso de la certificación CCNP (Sem 7) y a lo largo de todos y cada uno de
los cursos he aprendido muchísimo y la experiencia que obtienes es muy valiosa, poco a poco te vas
empapando de conceptos hasta que llegas a manejarlos con gran naturalidad y forman parte de
tu vida diaria y normal.

Lorenzo Saúl Miguel Jiménez, Alumno de  la Universidad de l Valle  de México
Campus Lomas Verdes.
El programa de Networking Academy en el módulo I del CCNA me ha reafirmado los conocimientos,
que de manera práctica he adquirido en el campo laboral, esta por demás decirlo, pero es un
excelente método de aprendizaje que nos lleva de lo general a lo mas especifico, con lo cual
tengo bases más sólidas para poder desarrollarme en el campo profesional.

Carlos Chávez Santamaría, Alumno del ESIME Azcapotzalco.
El programa de Cisco Networking Academy es muy importante, debido a que me a ayudado a
discernir mis dudas que tenía acerca de la interconectividad de redes, ademas de tener la
posibilidad de interactuar con los dispositivos de interconexión, he obtenido una buena capacitación
para poder encontrar posibles problemas y sus posibles soluciones a estos. Es un programa
excelente ya que abarca desde lo más básico hasta adentrarse poca a poco a lo más complejo.
He obtenido la experiencia en la manipulación de los dispositivos de interconexión, diseño,
planeación y además todo lo referente al la segu ridad y normatividad para el buen
funcionamiento de una red, desde el cableado que involucra la capa física hasta lo que usara
el usuario final que se considera la capa de aplicación.

Omar Is rael Ortíz  Gafias, Alumno de la Universidad Tecnológ ica de  P uebla .
Actualmente me encuentro estudiando en la Universidad Tecnológica de Puebla la carrera de Técnico
Superior Universitario en Informática y creo que el programa de Networking Academy para estudiantes
que egresamos de este tipo de instituciones son muy buenos ya que nos dan más herramientas para
poder desempeñarnos de manera competente en el campo laboral además de que la similitud que
hay entre el curso que imparte la escuela y la que se imparte por parte de la Academia me ayuda a
reforzar mis conocimientos.

Erick Daniel Sánchez Resendiz, Universidad del Valle de México,
Campus Insurgentes Norte.
Sin duda el curso de cisco ha dado mucho sentido a mi carrera ya que he encontrado un
gran gusto por el mundo de las redes y así mismo, por fin estoy entendiendo el como una
maquina se puede comunicar con otras, las redes se están convirtiendo en la columna
vertebral de las grandes industrias y el formar parte de eso es lo mejor de todo.



Ricardo Guevara Hernández, Alumno del ITESM Campus Querétaro.
Haber cursado el programa de Cisco y prepararme para obtener la certificación CCNA fue una
experiencia muy agradable, en la cual pude aprender nuevas tecnologías que en la actualidad siguen
desarrollándose e innovándose día con día. De ahí la importancia de haber tomado el programa,
del cual espero obtener grandes resultados en un futuro.

Lourdes Vianney Castellanos Gutiérrez, Alumna de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl.
El programa de Cisco ha tenido un gran significado en mi carrera ya que me ha ayudado mucho, con
el subneteo, la configuración de routers y el manejo de estos dentro de una red, a partir de este
programa he conocido muchas cosas nuevas acerca de como manejar un red, los dispositivos
que se usan en ella y muchas cosas importantes dentro de una red.

Gerardo Alberto Ruiz Barajas, Alumno del Centro de Estudios Lomas.
El programa Cisco Networking Academy me a servido mucho, debido a que en mi trabajo manejo
mucho todos los aspectos de las redes, desde configuraciones de routers hasta cambios de NIC's
en computadoras, también me a servido para comprender el funcionamiento de los diferentes
dispositivos que comprende una red.

Armando de Jesús Ruiz Calderón, Alumno del Instituto Tecnológico de Aguascalientes.
Pertenecer a la academia ha sido una experiencia importante, pues nos pone al día en redes y algunos
puntos de telecomunicaciones, ha sido muy importante para actualizar los conocimientos previos que
adquirimos en la escuela, conocer nuevas personas, convivir con ellos y sobre todo el poder resolver
problemas nuevos, que no habíamos tenido, o bien el poder compartir conocimientos que hemos
adquirido en la vida diar ia  es algo muy reconfor tante, ¡es una experiencia increíble!

Alejandro Javalera Rincón, Alumno de la  Universidad Tecnológica de Hermosil lo.
Networking Academy me ha abierto las puertas y ampliado mis conocimientos respecto a mi carrera y
profesión. La nueva comprensión sobre temas ya aprendidos y sobre partes obscuras del tráfico en
redes de computadoras fue entretenido, muy útil y practico.

Alejandro Franco Gasca, Colegio de Educacion Profesional Técnica del Estado de Guanajuato.
Gracias al conocimiento y habilidades adquiridos durante el curso de Cisco, he podido ampliar mis
horizontes tanto profesionales como personales, ahora tengo mayor responsabilidad con mi persona
y la sociedad, para desempeñar de manera ética y profesional todas mis actividades, y de esta
manera seguir creciendo y mejorando día a día enfrentando nuevos retos.

H umberto Me lendez Vil lanueva , Alumno de la Facultad Ingenier ia Mante , UAT.
El programa de Cisco es de gran vitalidad para la preparación de un profesional en el área de la
informática, debido a que nos proporciona muchas herramientas que nos ayudan a competir en el
ramo de la informática por que en estos tiempos se requiere de personal con más alta preparación en
el medio es por eso que estoy muy agradecido con esta oportunidad que nos brinda Cisco por medio
de la UAT y no nos queda más que agradecer y seguir adelante para procurar estar a la
vanguardia tecnológica.

Francisco Padilla Villagómez, Alumno de la Universidad del Valle de Mexico,
Campus Lomas Verdes.
Soy estudiante de la Licenciatura en Sistemas Computacionales de la UVM, 8vo semestre y estoy
terminando el 2do semestre del programa Networking Academy, creo que es una muy buena
oportunidad para mi, de conocer y aplicar las tecnologías de Cisco a través del CCNA, ya que
en el campo laboral serán de gran ayuda y te hace estar a la altura de los retos que impone el
futuro de la tecnología en comunicaciones y de las computadoras. Todo esto a través de un
programa muy bien diseñado el cual combina la teoría y la práctica.

Pablo Yehudi Cordoba Duarte, Alumno de Universidad Anáhuac de Xalapa.
Para mi el programa es muy importante ya que en mi se ha despertado un gran interés
por el conocimiento a fondo de las redes, así como el poder administrarlas de una forma
eficiente, para poder tener un gran desempeño en las empresas y tener una
administración buena, siento que después de mi carrera, el programa Networking
Academy ha sido muy importante en mi formación profesional.


